



<https://www.fischkopf.ch>

Info 202401\_02 / Frisuren und Politiker

Rodersdorf, 18.01.2024 / EF

## Der „Edgar Cut“ und Frisuren von politisch aktiven Personen von links bis rechts

Nach der Wahl [Geert Wilders](#) in die höchsten Ränge der niederländischen Landesregierung (22.11.2023) und [Javier Milei](#) zum argentinischen Präsidenten (10.12.2023) hat die [Basler Zeitung \(BaZ\)](#) einen spannenden Artikel eines [Journalisten](#) des TA publiziert.

Basierend auf einem Tweet mit Bild des spanischen Schriftstellers José Irimia Barroso, baute er ein Puzzle zum Thema Frisuren und Rechtspopulismus.



« Si vienen los extraterrestres, van a pensar que "populismo de ultraderecha" es algo relacionado con el peinado... »

(Wenn die Außerirdischen kommen, werden sie denken, dass "rechtsextremer Populismus" etwas mit Frisur zu tun hat...)

Wir Wähler werden uns sicher an die letzten Wahlen erinnern. An den Kandelabern hingen Plakate allerlei politischer Prominenz mit Frisuren, welcher sich der DNA-Forscher und Nobelpreisträger [Svante Pääbo](#) bediente, um zu beweisen, dass die Genome von Europäern und Asiaten zu etwa [zwei Prozent](#) auf Neandertaler zurück zu verfolgen sind.

In Rodersdorf wohnen ca. 1'300 Menschen aus besagten Völkergruppen. Nach Pääbo haben 26 (2%) davon das Neandertaler Genom in sich. ! **Wer sucht der findet.....**

### → Der „Edgar Cut“



Für die nächsten Wahlen im Kanton Solothurn dürfen wir den Einheitsschnitt jeder Partei erwarten. „**Vom Solothurner [Cheyne Lewin Hofer](#) (26), dem Starbarbier aus Zuchwil**“. Dieser Coiffeur macht Millionen Klicks mit «Edgar»-Frisuren. Fans pilgern nach Zuchwil.

**Die Parteipräsidien haben ausreichend Zeit, das geeignete Modell zu wählen.**

Zitat auf [margorumaysa](#): The Edgar Is Not Just A Haircut It S Cultural Heritage

Bildherkunft und Textpassagen sind entsprechend auf den Ursprung verlinkt.